



Séjour Oléron 6e

publié le 05/09/2023

Jour 2

Après une nuit assez courte pour certains, la session de voile du jour s'est déroulée sous une petite brise qui poussa même quelques embarcations jusqu'au célèbre fort du Père Fourras ! A l'issue de la séance, tous les équipages ont révisé, voire appris, les nœuds de base pour gréer les catamarans.

L'après-midi, ni la chaleur ni les larges assiettes de " pâtes bolo" n'ont entravé la motivation des équipes pour boucler la course d'orientation de Boyard. Cette épreuve a vu le groupe de Mano, Timéo B et Ethan H remporter haut la main la première place en 1 H 17 et 5 parcours complets !

La journée s'est clôturée par une "trempe de pieds" rafraîchissante avant de retrouver un lieu très apprécié de tous : le self ! Ce soir, une remise des récompenses sera organisée et la journée des défis du mercredi sera présentée afin d'accueillir les autres élèves de 6e restés au port (au collège). Et qui sait, une petite veillée musicale n'est pas exclue ...

A bientôt sur le continent !

Portfolio

